
「
ロ
ー
カ
ル・ア
ベノ
ミ
ク
ス
」で

地
域
経
済
の
好
循
環
を

　会長を務める党中小企業・小規模事業者
政策調査会では5月29日、『地域経済の好循
環実現のための提言～「ローカル・アベノミク
ス」の実行に向けて～』を取りまとめました。
中小企業・小規模事業者の行動と活力を引
き出すことに重点を置き、「地域」にターゲット
を絞った新たな「中小企業・小規模事業者成
長プラン」として、地域経済の自律的な発展
をもたらす「ローカル・アベノミクス（地域経済
の好循環をもたらす政策の体系）」の早期具
体化を安倍総理に申し入れました。安倍総
理からは「大切な政策なので、党と政府が
しっかりすり合わせて政策を前へ進めていき
ましょう」と力強いコメントがありました。
　調査会では提言に先立ち、3月下旬から

10回にわたるヒアリングや東北・宮城、京都
と神戸への視察を通じ、現場でがんばってい
らっしゃる方々から様々なお話しを伺い、率
直に意見を交わしてきました。こうした議論を
通じ、アベノミクスの効果を地域や地域経済
を支える中小企業・小規模事業者に浸透さ
せるためには、これまでの政府の施策ではま
だまだ不十分であるという危機感を共有した
ところです。
　アベノミクスも新たな段階に踏み出す時期
です。これからも現場主義を徹底し、皆様の
声に耳を傾けて、元気が出る政策を実現す
べく努力してまいります。

　5月26日、宮城県沿岸部
の中小企業4社ならびに村
井嘉浩宮城県知事を訪ね、
復興加速のための要望など
を伺いました。
　特に、女川の水産加工業
の株式会社高政は、震災
直後、個人的に訪れたところ
です。当時、津波で壊滅的
打撃を受け、手作業で限ら
れた仕事をこなしながら、

社長はオール電化の生産
設備など夢を語っていま
した。3年経ち、新工場には
最新設備が整備され、併設
の販売所は多くのお客さん
で賑わっていました。社長
の復興への熱い思いがひと
つひとつ形になっていること
を実感し、とても心強く思い
ました。ただ、地域の景況
感は震災前を100とすると

現状は未だ60程度だそう
です。刻々変化する商流を
捉えた新しい商品や販売
ルートの開発が不可欠であ
ると仰っていました。
　販路開拓や新製品開発、
人材確保など強い要望に
ついて、支援を一層拡充
するよう政府へ要請した
ところです。

伊藤達也 衆議院議員
調布・三鷹・稲城・狛江

復興加速へ。
宮城視察
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自民党国際局長として、4月30日から5月5日
まで石破茂幹事長とともに、二つの目的を
持って訪米しました。一つは、日米の議員同
士の交流を劇的に加速させるきっかけをつく
ることです。多くの議会要人や民主・共和両
党関係者と20件以上の会談をしてまいりまし
た。もう一つは安倍政権に対する不要な懸
念を払拭することでした。9年ぶりに自民党
幹部としてホワイトハウスに招かれ、バイデン
副大統領と会談する機会を得ました。集団
的自衛権やTPP交渉等について、安倍政
権の政策を丁寧に説明するとともに、沖縄
の負担軽減への協力を要請しました。
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総選挙にて11万余票を得るも惜敗
関西学院大学専門職大学院 教授（～現在）
第46回総選挙にて当選（6期目）
衆議院予算委員会委員、
憲法審査会幹事
自民党国際局長、中小企業・
小規模事業者政策調査会長

新春の集い・
モーニングセミナー御礼 地元の方 と々国会見学春のイベント

各会場とも大勢の方にご参加をいた
だき大盛況のうちに終了することがで
きました。皆様ありがとうございました。

祭りやスポーツ大会などに参加して、
皆様からいろいろなお話しを伺ってい
ます。見かけたら声をかけてください。

国会議事堂や自民党本部をご案内
します。ご希望の方は、事務所までご
連絡ください。

ベイナー下院議長

海軍大学学長

ライアン下院予算委員長

カンター下院共和党院内総務


